



unterwegs, 2012

Mit ihren vielseitigen plastischen Installationen entwirft die Künstlerin Ute Vauk-Ogawa Resonanzfelder voll kollektiver Metaphern und individueller Sinnbilder, die den Betrachter explizit zum Mitgestalter eines geistigen Raumes machen. Serielle Reihungen und ein den räumlichen Gegebenheiten angepasstes Gesamtarrangement lassen den bespielten Ort zur Bühne werden. Die Künstlerin benutzt vorwiegend Materialien wie Hanffasern und Kunststoff und bringt dabei die Gegensätze von Chaos und Ordnung in ein spannungsreiches Gleichgewicht.

GALERIE IM KÖRNERPARK

ute vauk-ogawa unterwegs

Rauminstallationen und Objekte

30. März – 8. April 2012

Zur Eröffnung der Ausstellung
am Donnerstag, 29. März 2012, 19.00 Uhr,
laden wir Sie und Ihre Freunde
herzlich ein.

Dr. Franziska Giffey
Bezirksstadträtin
für Bildung, Schule, Kultur und Sport

Dr. Dorothea Kolland
Leiterin des Bereichs Kultur

Einführung:
Dorothee Bienert, Kunsthistorikerin

Bezirksamt Neukölln von Berlin,
Abteilung Bildung, Schule, Kultur und Sport, Fachbereich Kultur

Gefördert durch:



Schierker Straße 8 • 12051 Berlin
Öffnungszeiten:
Di – So 10.00 – 18.00 Uhr
Tel.: + 49 30 56823939

